

Nachruf

Wir trauern um unsere ehemalige Mitarbeiterin

Maria Gillung-Bleiwa

die im Alter von 89 Jahren verstorben ist.

Frau Gillung-Bleiwa war in unserem Unternehmen in Künzelsau 13 Jahre beschäftigt.

Wir durften Frau Gillung-Bleiwa stets als sehr zuverlässige und freundliche Mitarbeiterin erleben, weshalb sie von Vorgesetzten und Kollegen sehr geschätzt wurde.

Wir trauern mit ihrer Familie um einen liebenswerten Menschen und werden ihr Andenken stets in Ehren halten.

ZIEHL-ABEGG SE
Vorstand und Betriebsrat

Künzelsau, 19. November 2019